

BALTUS (*Prosper-Marie-Joseph*), Pharmacien (Paris, 25.6.1869 — Élisabethville, 26.6. 1917). Fils de Clément-Joseph et de Ceulemans, Virginie-Antoinette, Françoise; époux de Leynen Clotilde.

Porteur d'un diplôme de pharmacien délivré par l'Université libre de Bruxelles en octobre 1892 et ancien élève de l'Institut de médecine tropicale de Bruxelles, Baltus partit pour le Transvaal et la Rhodésie où il séjourna une dizaine d'années. Familiarisé dès lors avec le milieu africain, il le regretta dès qu'il l'eût quitté pour rentrer en Belgique. Il offrit en conséquence ses services à la Colonie et s'embarqua, le 9 septembre 1911, à Southampton pour le Katanga via Capetown. Il fit ce voyage en compagnie du Dr Valcke d'Anvers et les deux hommes se lièrent d'amitié. Affectés l'un et l'autre aux services d'hygiène d'Élisabethville, ils y exercèrent côté à côté leurs professions respectives durant deux ans. En 1913, Valcke fut envoyé au Tanganyika pour être attaché, en août 1914, aux troupes belges en campagne en D. O. A. Baltus, demeuré à Élisabethville, y décédait avant la fin des hostilités. Il était porteur de l'Étoile de service.

20 août 1952.
[J. J.] Marthe Coosemans.

Reg. matr. n° 7039. — Note du Dr Valcke à l'auteur de la notice.